



El consejero, segundo por la izquierda, con los rectores de León, Valladolid y Burgos

EFE

PARA AHORRAR TIEMPO Y RECURSOS

Las universidades unen su gestión administrativa electrónica

F. I.
VALLADOLID

Las universidades de Valladolid, León y Burgos dispondrán el próximo curso al completo de un programa centralizado de servicios telemáticos para realizar gestiones administrativas y académicas a través de internet. A esta iniciativa se unirá más adelante Salamanca, que aún se está adaptando a los requerimientos tecnológicos del sistema, que ayer fue presentado

en la Universidad de Valladolid con la participación del consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos y los rectores de Valladolid, León y Burgos, Marcos Sacristán, José Ángel Hermida y Alfonso Murillo, respectivamente.

Este nuevo programa se basa en la accesibilidad telemática de servicios como el registro, la tramitación y el archivo de las universidades públicas, tanto para la comunidad académica como para la ciudadanía en ge-

neral. De este modo, solicitar acreditaciones, titulaciones o expedientes, realizar matriculaciones estarán al alcance de aquellos que tengan un DNI electrónico o cuenten con firma digital.

Juan José Mateos subrayó que este proyecto es un ejemplo de colaboración interuniversitaria y entre administraciones, pues también colabora el Ministerio de Industria. Por su parte, el rector de Valladolid no sólo destacó el ahorro de gestiones y tiempo en su tramitación, sino la optimización de los recursos humanos de las universidades públicas con esta nueva herramienta tecnológica.